

スポーツ推進委員は四街道市教育委員会から委嘱されている非常勤職員で、市民の皆様の生涯スポーツコーディネーターとして活動しています。

市民の皆様にスポーツの実技指導を行ったり、スポーツ行事のコーディネーターとして様々な事業にも取り組んでいます。



2020年度の主な活動予定

【2020年】

- 5月16日(土) タウンウォーク(栗山)
- 6月20日(土) 体力測定会(八木原小学校)
- 9月26日(土) 体力測定会(中央小学校)
- 9月26日(土) スポレク体験会(中央小学校)
- 月1回(金) スポレク体験会(中央小学校)

令和2年3月18日
四街道市スポーツ推進委員連絡協議会発行

〈事務局〉
四街道市教育委員会
教育部スポーツ振興課内
TEL 043-424-8926
<http://www.city.yotsukaido.chiba.jp/miryoku/smile/matsuri/suposui.html>



令和2年度の新たな挑戦に向けて スポーツ推進委員としての四半世紀を振り返って

当初の活動(1994年)といえば、グラウンドゴルフやインディアカといったニュースポーツの協会作りや大会運営のお手伝い、バスハイクも当時は大掛かりで100名規模で県外にも出かけたものです。しかし、社会情勢の変化等もあり次年度からは、運動に興味・関心があり、健康のために運動をしたい方に喜んでいただける行事に特化して、提供させていただきます。「人生100年時代」の一助になればと頑張る所存ですので、奮ってのご参加をお待ちしています。

スポーツ推進委員連絡協議会副会長 佐藤 猛

私たちが
皆様のお手伝いを
します!!



鹿渡の林委員



大日の佐藤 猛委員



つくし座の鈴木委員



大日の佐藤 雅彦委員



美しが丘の山本委員



和良比の大江委員



つくし座の出口委員



大日の渡辺委員



めいわの六田委員

一緒に
活動できる
仲間も
募集中です!!

平成31年度(令和元年度)活動報告

体力測定会を終えて

6/
15

体力測定会@八木原小学校

40名を超える参加者に対して、8名の推進委員が対応し丁寧に各人の体力を測定することができました。

参加者からは、「楽しかった」「また参加したい」との声を多く頂きました。



9/
28

体力測定会@中央小学校(スポーツde健康大作戦)

「スポーツde健康大作戦」のプログラムの一つとして、13名の方々にご参加いただきました。初めての参加者も多かったですが、皆さん熱心に各測定種目にチャレンジし、無事終了することができました。皆さんも体力測定会に積極的に参加し、自分の体力を確認しましょう!



スポーツ推進委員を派遣しました

11/
10

第3回ペタンク交流大会(ちよこっとクラブ主催)

昨年に続き、南小学校体育館において行われた大会にスポーツ推進委員を派遣し、運営協力と技術指導を行いました。地元の様々な仲間で開催された20チーム60名に大会スタッフを含めると80名を超える参加がありました。

終始和やかな中にも熱戦が繰り広げられ、室内ペタンクを通じて地域住民の親睦が図られました。今後とも各地域においてこのような軽スポーツの輪が更に広がることを期待します。



1/
18

四街道市スポーツ少年団交流会

市内で活動するスポーツ少年団の交流会が総合公園体育館で開催されました。スポーツ少年団7団体92名及び役員27名が参加して、5種目の運動適性テストを実施しました。各団体とも監督、コーチ、役員の指導により日頃の鍛えられた運動能力を生かし、各種目で好成績が得られました。



ニュースポーツ体験会

7/
27

ニュースポーツ体験会

八木原小学校体育館で「室内ペタンク」と「ラージボールテニス」の体験会が行われました。

近所にお住いの方々が多数参加し、和気あいあいと楽しく運動でき、大いに盛り上がりました。



自治会や子ども会等でスポーツ行事をする際、スポーツ推進委員が皆様のところへ出向き、講師としてお手伝いさせていただきます。お気軽に下記までお問い合わせください。

